

尾瀬の郷



かたしな

Oze-no-Sato Katashina

1月
No.786
第1号 昭和30年6月
令和3年(2021)
発行 片品村役場



今月の紙面

- 新年のごあいさつ 2~3
- ニュース(降雪安全祈願祭 他) 4~5
- 教育・生涯学習 6~7
- 議会・おしらせ 8~9
- おしらせ(プレミアム付商品券 他) 10~15
- 窓口から 16

関東唯一の特別豪雪地帯!かたしなむら!

雪に恵まれ片品村のウィンターシーズンが始まりました。

関東で唯一の特別豪雪地帯片品村の雪は格別です!!村内に5カ所あるスキー場も絶賛営業中!!冬の片品村へきらっしやい!!

現在役場庁舎内耐震補強工事につきご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

ともに創ろう!!ふるさと片品

小さくても輝く尾瀬の郷・かたしなの実現へ

人口と世帯(令和3年1月1日現在) 1,696世帯(+9) 男2,091人(-10) 女2,186人(+6) 計4,277人(-4)

イタズラワンパク!!

ほしの つむぎ
星野 月麦 ちゃん (東小川)

令和2年1月29日生 (父)真一 (母)有紀

■命名について

響きが気に入り、字画をみて決めました。



■将来は・・・

人に好かれるやさしい子になってほしい。

よしの とあ
吉野 斗逢 ちゃん (鎌田)

令和2年1月29日生 (父)大輔 (母)裕美

■命名について

兄弟の繋がりを大事にしてほしいと思い長女の名前から1文字、長男の名前から1文字ずつ取り名付けました。



■将来は・・・

目標を見つけて優しくたくましく育ててほしいです。

国民健康保険税の減免について

新型コロナウイルス感染症の影響により収入が著しく減少した世帯については申請により国民健康保険税の減免を行います。

【減免対象】

- 事業収入等のいずれかの減少額が前年の当該事業収入等の額の10分の3以上であること。
 - 総所得金額及び山林所得金額及び他の所得と区別して計算される所得の合計額が1,000万円以下であること。
 - 減少することが見込まれる事業収入等に係わる所得以外の前年の所得の合計額が400万円以下であること。
- ※対象になると思われる方は、役場住民課までお問い合わせください。

【申請期限】

令和3年3月31日までに申請をお願いします。

▼問い合わせ先 住民課国民健康保険税係 ☎(58)2116

学校及び保育所の給食についての放射性物質測定結果のお知らせ

結果は下表のとおりで、今後も測定を続け公表していきます。なお、品目は主な献立のみ記述してあります。

月/日	検査物質	給食センター品目	保育所品目	検査結果
12月9日	セシウム134	千草焼き	きのこのクリームシチュー	不検出
曜日	セシウム137			

※なお、ヨウ素131については、半減期が約8日と短くまた検出もされませんでしたので表には載せてありません。
※放射性測定器は役場農林建設課と花の駅にありますのでご予約の上ご利用ください。

令和2年11月20日
令和2年12月19日

窓から
おくやみ

亡くなられた方 6人

萩原 深見 萩原 萩原 飯塚 戸丸	始 俊 喜 マ 高	89 91 96 86 99 84	歳 歳 歳 歳 歳 歳
鎌 鎌 戸 土 摺 菅	田 田 倉 出 淵 沼		

今月の納期は2月1日(月)です!

- ◆ 固定資産税 第4期 ◆
- ◆ 国民健康保険税 第7期 ◆
- ◆ 上下水道料 第5期 ◆

●口座振替の方は事前に残高確認を!

沼田利根医師会

休日夜間急患診療所休診のお知らせ

沼田利根医師会が運営する休日夜間急患診療所は、当面の間休診となります。軽傷の方で、休日又は夜間に受診を希望される場合は、下記をご利用ください。

○利根沼田広域消防本部 救急病院案内
☎(24)0099

印刷所/荻原印刷(株)



村長 梅澤 志洋

明けましておめでとうござい
ます。謹んで新春のお慶びを申し
上げます。
いまだコロナ禍の中であり
ますが、村民の皆様方におか
れましては、健やかに新春を
迎えられたこととお慶び申し
上げます。

昨年は、片品村にとって今
までに経験のない少雪から始
まり、その後、中国武漢市を
中心に発生した新型コロナウイルス
イルス感染症の広がりは、日
本を包み込み、緊急事態宣言
が発出されるなど、経済、社
会全体に未曾有の影響を及ぼ
しました。

コロナ禍による全日本マス
ターズスキー選手権尾瀬片品
大会の中止、1964年以来、
57年ぶりに開催されるはずで
あった東京オリンピックも延



議長 星野 栄二

新年明けましておめでとう
ございます。

皆様におかれましては、輝
かしい新春を迎えられたこと
と、心からお慶び申し上げます。

また、平素から村議会の活
動に対し、深いご理解とご協
力をいただいておりますこと
に厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返ってみ
ますと、新型コロナウイルス
感染症拡大による、人と経済
に及ぼす甚大な被害が真つ先
に取り上げられると思われま
す。

東京オリンピックの延期は
もとより、国内のあらゆる行
事やイベントが、中止や縮小
を余儀なくされ、村内に於い
ても毎年実施されてきた恒例
行事や伝統行事などがほとん
ど中止となり残念な1年と

期となるなど、村内外のイベ
ント等が軒並み中止となって
しまいました。

新型コロナウイルス感染症
の、昨年未までの国内の累計
感染者数は20万人を超え、死
者数も3千人を超えるなど、
いまだ収束が見えない状況で
あります。さらに、7月豪雨
による甚大な被害が全国各地
で発生し、8月には約7年
8ヶ月の最長政権を誇った安
倍首相が突然、辞任を表明し、
9月には菅内閣が発足するな
ど、激動の1年となりました。

本年は、延期となった東京
オリンピックも開催予定であ
り、通常の生活が戻り、片品
村にも観光客が訪れ活気に包
まれることを切望するもので
あります。

また、片品村の将来像と指
針を示す第4次総合計画後期
基本計画が、第2期むら・ひ
と・しごと創生総合戦略を含
み本年3月までに策定され、
4月から実施となります。

国においては、昨年12月に
「国民の命と暮らしを守る安
心と希望のための総合経済対

なっております。
世界各国で、ワクチンの接
種が始まる事を報じる明るい
ニュースも聞こえてきていま
すが、収束にはもうしばらく
の時間を要することが予想さ
れます。

今後も観光業を中心に、村
内に及ぼす影響も多くあると
思われますが、感染予防対策
を十分に講じた上での「新し
い生活様式」の実践により、
この難局を乗り切っていくこ
とを切に願うものでありま
す。

また、昨年9月に通算在任
日数が憲政史上最長となった
安倍内閣に変わり、新たに菅
内閣が発足しました。内閣の
掲げる基本方針の5つの重要
項目の中に「活力ある地方を
創る」という目標があります
が、これらを含めた全ての目
標の実現に向けて力強いリー
ダーシップを発揮し、国内に
山積する多くの課題を克服さ
れることを期待するものであ
ります。

毎年秋に襲来し、広範囲に
甚大な被害をもたらす台風も

策」が閣議決定され、来年度
中にはコロナ前の経済水準に
回帰させ、民需主導の成長軌
道に戻していくこととされて
おり、新型コロナウイルス感
染症の影響緩和対策を引き続
きすすめながら、財政の健全
化、課題解消と将来を見据え
た行政運営に努めてまいりた
いと考えています。



結びに、新型コロナウイルス
感染症の一刻も早い終息を
願い、「ともに創ろう！ふる
さと片品」の実現に向け、村
政に対する村民の皆様の一層
のご理解とご協力をお願い申
上げますとともに、皆様のご
健康とご多幸を心からお祈
りいたしました新年のごあい
さつといたします。

発生が少なく、村内では幸い
にして大きな被害はなく、皆
様と共に新年を迎えることが
でき、大変うれしく感じてい
ます。
村議会といたしましては、「
村民に開かれた議会」「行政
の監視及び評価を行う議
会」を三本の柱とし、これら
の機能の充実を図るための議
員活動の指針となる、「片品
村議会基本条例」を昨年4月
に制定し、条例の内容を踏ま
え、村内における将来の展望
や現在の諸問題解決に向け
て、12人の議員一丸となって
現在取り組んでいる所ござ
います。



令和2年度主な出来事

▼5月21日
尾瀬山開き
(片品は3年に1度)

▼6月20日
ふれあい片品号の
移動販売開始

▼10月23日
紅葉イルミネーション

▼12月1日
片品村民応援プレミ
アム付商品券販売

要領が完全実施となり、国が
推し進めるGIGAスクール
構想で整備した、児童生徒1
人1台端末等を活用した授業
を展開し、一人一人の個性を
生かした、深い学び、生きる
力を育められることを期待し
ております。さらに、友好協
力協定を締結した台湾彰化県
埔心郷への中学生海外派遣や
「ふるさと片品を愛する心」
を育てる環境教育の推進、学
校と村民が力を合わせて学校
運営に取り組む「コミュニ
ティー・スクール」の設置も
予定しております。

2021年は丑年です。学
問の神様の菅原道真をまつる
天満宮には丑(牛)の像が置
かれています。牛を神様とし
て大切にされている国もあり
ます。学業が進み穏やかで縁
起の良い年になることを願っ
てやみません。「新しい生活
様式」を実践しつつ例年どお
りの諸行事の開催と、一日も
早い新型コロナウイルス感染症
の収束を願い新年の挨拶と
させていただきます。



教育長 萩原 明富

新年明けましておめでとう
ございます。

村民の皆様方におかれまし
ては、輝かしい新年を迎えら
れたこととお喜びを申し上げ
ます。

さて、昨年を振り返ります
と、新型コロナウイルス感染
症は過去に経験したことな
い対応の連続でした。第44回
全日本マスターズスキー選手
権尾瀬片品大会、令和2年度
全国高等学校総合体育大会登
山大会の全国大会が中止とな
り、村内行事として開催して
いた区対抗競技、各種団体の
行事等も余儀なく中止をさせ
ていただきました。

本年は、一年延期となった
東京オリンピック・パラリン
ピック競技大会が開催される
記念すべき年でもあります。
また、中学校で新学習指導

また、中学校で新学習指導

降雪安全祈願祭

12月4日(金)笠科神社において降雪・安全祈願祭が、新型コロナウイルス感染症予防対策のため規模を縮小して実施されました。

片品村の1日も早い降雪と関係する全ての方々の安全を願ひ、各団体代表者の方にご臨席を賜り祈願祭が執り行われました。



昨年は暖冬により雪が少ない1年でしたが、今年は例年通り雪が降り、ウィンタースポーツを楽しむ多くの人で片品村が賑わうことを願っています。(むらづくり観光課)

かたしなひだまりカフェ開催中

地域包括支援センターでは、みんなが集まれる場所、仲間作りを目的に月1回「かたしなひだまりカフェ」を行っています。自由に交流しつつ、手先を動かすような作品作り、簡単な脳トレも行えます。介護や健康、認知症についての相談もできます。

○開催日時 1月18日(月) 2月10日(水) 3月12日(金) 午前10時〜12時

○場所 健康管理センター

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、事業を中止する場合は防災無線でお知らせいたします。

▼問い合わせ先 地域包括支援センター (58) 4020



12月18日のひだまりカフェでつくりました!

旭日単光章受章 おめでとございます

永年、片品村議会議員として活躍された千明錦作さん(東小川)が旭日単光章の叙勲を受章され、12月23日(水)梅澤村長より勲章と勲記の伝達が行われました。

千明さんは、昭和58年4月から平成7年4月(3期12年)までの間、片品村議会議員として在任され、平成3年5月から平成5年6月までは議長として議会の円滑な運営にご尽力されました。

その功績が認められ、今回の受章となりました。



善意

川場村の(株)関工務所(清和会会長・鈴木忠志様、代表取締役・関真一様)から、片品村に役立ててほしいと昨年に引き続きベンチ8台を寄贈していただきました。

お心尽くしに感謝申し上げます。ご趣旨に添うよう村内の各施設で有効に活用させていただきます。

ありがとうございます。



中央:関真一様 右:鈴木忠志様

固定資産評価審査委員に 星野 司氏・入澤登喜夫氏が選任されました

12月議会定例会において菅沼の星野司氏(再任・2期目)と越本の入澤登喜夫氏(新任)の2名が固定資産評価審査委員会委員に選任されました。

任期は3年になりますが、人格及び識見ともに適任者であり、今後益々のご活躍に期待申し上げます。



▼新委員 入澤登喜夫 氏(越本)



▼再任2期目 星野司 氏(菅沼)

赤い羽根共同募金

赤い羽根共同募金運動を実施しましたところ、各組長さんをはじめ、村民皆様のご協力によりまして、七七〇、六九三円の募金が集まりました。募金実績額については、次の表のとおりです。

募金実績額

地区名	募金額	地区名	募金額	地区名	募金額
須賀川	39,000	下小川	18,500	戸倉	25,000
御座入	19,000	中井	24,000	鎌田(1)	26,000
菅沼	17,000	穴沢	20,000	鎌田(2)	29,500
築地	15,000	上小川	35,000	鎌田(3)	23,000
下平	22,000	太田	14,000	鎌田(4)	22,000
摺淵	27,500	細工屋	12,000	鎌田(5)	45,500
幅谷	15,000	阿村	10,500	世帯計	673,500
鍛冶屋	20,500	上而	18,000		
飯久保	14,500	中里	10,500	片品小学校	7,642
登戸	39,500	新井	23,500	片品中学校	4,202
山崎	16,000	古仲	24,500	役場職員他	76,158
栗生	12,000	伊関町	19,500	社協職員	9,191
針山	7,000	関野	8,500	合計	770,693

※令和2年12月14日現在 (単位:円)

地域おこし協力隊

～ “小さくても輝く村” を目指す新しい力を ～

地域おこし協力隊

【協力隊活動日記】

●工藤 琴恵

1年前から川場村の地で快く開業の応援していただいた温かいオーナー様とのご縁があり、デリカフェ開業のため12月末にて協力隊を退任し、1月末にオープン予定という運びとなりました。私と出会って気にかけて優しく声を掛けてくれた方、本当に本当にありがとうございます。

コロナ禍で大変厳しい時期ですが、ぬまた起業塾で学んだ事で私にとってのタイミングになり、やるっきゃない事である事には間違いありませんでした。コロナ禍だからこそ開業に向けて手厳しい事も起きたり、期待してくれる、そんな有難い応援もプレッシャーになったり、頼れる親族が誰も居ない、準備していても想像以上に1人で背負うものが凄いと、すっかり自信喪失し心が折れそうになりましたが、やはり温かい言葉を貰うことで、鼓舞して原点にかえり奮起。

小さいけど店をやるってこんなに大変なんだと実感しましたが、ありがたい事に横のつながりも多くなり、ここまで来たからには楽しんでやる!

この2年間、役場の協力隊担当者様、むらづくり観光課の方々は何よりも感謝をしています。私と移住フェアで出会ってくれて、私を採用していただき、協力していただき、応援していただき、見守っていただき、片品村に住むことができ感謝は尽きません。その思いを川場村のお店で片品との架け橋となれる様、微力ながら私に出来ることは体現して参ります。準備期間もそうですがオープン時は余裕が無いと思いますので、多々ご迷惑をかけることがあります。それでも足を運んで応援していただける事が何よりも嬉しいです。きっと噂で場所は広がると思いますので、敢えてこちらでは告知致しませんが、またご縁があれば会う事と思いますのでその時はよろしく願います。お世話していただき本当に本当にありがとうございました。



尾瀬高校だより 第6回

尾瀬高校では「総合的な探究の時間」を中心に、「地域活性化プロジェクト」という学校独自のプログラムに取り組んでいます。これは利根・片品地域の文化や自然環境など地域独自の魅力や価値を知るとともに、課題となっている事象を取り上げ、その解決策を考えるという学習活動です。同時に、生徒自身が自己の在り方や生き方についても学んでいくことを目的としています。

個人やグループごとにテーマを設定し、活動に取り組んでいます。地域の食文化や食材についてテーマを設定した普通科2年生3名が、12月14日に実際に「道の駅 尾瀬かたしな」に伺い、村民キッチンの関係者皆様と意見交換を行いました。

これに参加した片品中学校出身の小池瑠依さんは「これまで学校内の活動で地元地域の食材を活かした定食のメニューなどを考え、実際に試作もしてみました。そして、地元の方と一緒に考えて考え、よりよいものにしていければと考えています。大人の方はお忙しく、どこまで話ができるか不安でしたが、当日は雰囲気や反応も良く、コラボレーションの提案についても興味をもってくださり、嬉しかったです。」と話してくれました。

「地域活性化プロジェクト」では、地域探検を行ったり、アンケート調査を行ったりしています。生徒・職員が地域の中で活動する機会が多々ありますので、もし見かけましたら、ご協力をお願いいたします。



村民キッチンにて意見交換をしている様子

教育委員会2月の諸行事

☆生涯学習・社会体育関係

- ・第48回片品村スポーツ少年団スキー大会
兼小学生総体片品予選会 9日(火)
- ・群馬県小学生総体スキー競技会 27日(土)
- ・群馬県スポーツ少年団スキー交流会 28日(日)
(状況により中止となる場合があります)

☆その他の生涯学習・社会体育関係、学校関係(片小・片中)の行事については、新型コロナウイルス感染症対策のため延期や中止の検討が引き続き行われているため、詳細については教育委員会事務局または関係機関へお問い合わせください。
今後各行事の変更等も予想されますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

本の紹介

『～本を読んで、過ごしませんか～』



『きのうのオレンジ』
集英社
藤岡 陽子

『サラと魔女とハーブの庭』
宝島社
七月 隆文



『天使・雲雀』
KADOKAWA
佐藤 亜紀

『13歳から分かる！
7つの習慣』
日本図書センター



～図書室にありますので、ぜひご利用ください～

「ALT Cailianne 通信」

This is my mother! Her name is Carrieanne Johnson. She lives in America and her birthday is December 24th. That's right! Christmas Eve. I am sad I can't see her for her birthday this year! We usually spend the day together, go shopping and eat cake. In English we say, 'Happy Birthday!' In Japanese you say, 'お誕生日おめでとう', right?
これは私の母です！彼女の名前はキャリーアン・ジョンソンです。彼女はアメリカに住んでいて、彼女の誕生日は12月24日です。そうです！クリスマスイブです。今年の彼女の誕生日に会えないのは悲しい！私たちは通常、一日を一緒に過ごし、買い物に行き、ケーキを食べます。英語で 'Happy Birthday!' 日本語で「お誕生日おめでとう」ですよね。



She is a very kind person. She likes to eat 'rocky road ice cream.' Have you heard of it? She is a dog groomer in America. She loves animals. These are some of our dogs. Cute, right?
彼女はとても親切な人です。彼女はロッキーロードアイスクリームを食べるのが好きです。ロッキーロードアイスクリーム知っていますか？彼女はアメリカの犬のトリマーです。これらは私たちの犬の一部です。かわいいでしょ？
She has never visited Japan. I hope she can visit after corona. I miss her very much. When do you celebrate Mother's Day in Japan? Please tell me.
彼女は日本を訪れたことがないです。私は彼女がコロナの後に訪問できることを願っています。私は彼女がとても恋しいです。日本で母の日を祝うのはいつですか？教えてください。



図書室だより

読んでみませんか？ 図書室 カレンダー2月

JR 上野駅公園口



柳 美里 著

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28						

※午後2時00分～5時30分開室
※日曜、祝日はお休みです。

東京オリンピックの前年、男は出稼ぎのため、上野駅に降り立った。そして男は彷徨い続ける、生者と死者が共存するこの国を…。
福島県に生まれた一人の男の生涯を通じて”日本”を描く。



片品保育所園児

片品村消防団は、コロナ禍において、外出が制限されている村内の保育園児に対して、消防団幹部から寄付を募り、「雪遊び5点セット」をクリスマスプレゼントとして贈呈しました。
片品村消防団長萩原秀基氏は、「子どもたちには、片品村の自然の恵みである雪を使って元氣いっぱい遊んでもらいながら、消防団活動も知ってもらいたい」と語りました。



北保育所園児



南保育所園児

片品村消防団から保育園児にクリスマスプレゼントを贈呈



「多文化共生社会の実現へ」世界が教えてくれた「違い」を認め合う大切さ」と題し、(株)グローバルアース代表取締役藤本正樹さんによる人権講演会が、令和2年11月27日(金)片品中学校体育館で開催されました。当日は新型コロナウイルス感染症防止のため密を避ける対策を行い、来場者には受付で検温・手指消毒・講演中もマスクの着用などをお願いしました。
講師の藤本さんには、実際に様々な国を訪れての体験や自身が撮影した映像を使い、特に貧困による格差が問題になっている地域の現状など講演いただきました。
当日は、人権集中学習の一環として中学生も全員参加しました。(保健福祉課)

人権講演会の開催について

広報文芸 片品村俳句会作家協会

令和二年十二月俳句会

- 菅 沼 大竹 沙
- 検査待つ秒刻む音シクラメン
- 惑星の砂回収す冬の空
- 幡 谷 千明 政夫
- 短日や古き俳誌の投稿欄
- コロナ気に老と思わず夕日暮れ
- 菅 沼 戸丸 とし子
- 床暖に介護の素足助けられ
- 蜜柑なる庭はなくなり父の家
- 菅 沼 戸丸 富子
- 冬灯り八頭身の影一つ
- 木守柿ぼとりと落ちて日が沈む
- 鎌 田 萩原キヨ子
- 何もかもコロナの為に先送り
- 寒桜吹かるる風に花耐えて
- 須賀川 星野志ず子
- 秋の雲しみじみ眺む卒寿かな
- 褒められて大根呉れる直売所
- 鎌 田 星野 光子
- 豆腐切る朝の厨の寒さかな
- 冬將軍尾瀬連山をかけ下りる
- 鎌 田 松井亜作枝
- 短日や繕ひ物の手暗がり
- 冬ぬくし医局の壁の激励文
- 鎌 田 吉野 道子
- 扉越しに背高のバラや冬日射す
- ふらここに母子の姿四温かな
- 鎌 田 渡辺 和昭
- コロナ禍の街の灯乏しクリスマス
- 撮影の店舗夕づく時雨虹



12月議会が開催されました

去る12月4日から11日まで
の8日間、第7回議会定例会
が開催されました。
条例の制定や改正、令和2
年度補正予算など重要な案件
が審議され、次のようなこと
が議決されました。

◎条例の制定

- ・片品村議会議員及び片品村長の選挙における選挙運動の公費負担に関する条例
- ・片品村長期継続契約を締結することができる契約を定める条例

◎条例の一部改正

- ・片品村手数料条例の一部を改正する条例
- ・片品村手数料条例の一部を改正する条例
- ・片品村指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例
- ・片品村国民健康保険条例の一部を改正する条例
- ・片品村後期高齢者医療に関

する条例の一部を改正する条
例

- ・片品村介護保険条例の一部を改正する条例
- ・片品村尾瀬ぶらり館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例
- ・片品村宮武尊牧場観光施設利用料徴収条例の一部を改正する条例
- ・片品村議会委員会条例の一部を改正する条例

◎協議等

- ・利根沼田学校組合規約の変更に関する協議
- ・利根沼田地域定住自立圏の形成に関する協定

◎同意

- ・片品村固定資産評価審査委員会委員の選任
菅沼 星野 司 氏
- ・片品村固定資産評価審査委員会委員の選任
越本 入澤登喜夫 氏

◎その他

- ・むらづくりに対する特別委員会の設置
- ・むらづくりに対する特別委員会委員の選任

◎補正予算

令和2年度の一般会計及び4つの特別会計について補正予算案が提出され、原案のとおり可決されました。

○一般会計

補正予算(第6号)
既定の歳入歳出予算の総額に、それぞれ1億2千722万9千円が追加され、予算の総額が44億3千238万6千円となりました。
歳入の主なものについては、地方交付税・寄付金・村債等が増額され、県支出金・繰入金等が減額されました。歳出の主なものについては、総務費・民生費・土木費等が増額され、農林水産業費等が減額されました。

○簡易水道事業特別会計

補正予算(第2号)
既定の歳入歳出予算の総額に変更はなく、予算の総額は1億2千317万3千円となっています。
歳入については、使用料が減額され、負担金と村債が増額されました。
歳出については、総務費が減額され、施設費が増額されました。

○片品村介護保険特別会計補正予算(第2号)

既定の歳入歳出予算の総額に、それぞれ164万円が追加され、予算の総額が、6億4千940万4千円となりました。
歳入については、国庫支出金が増額されました。
歳出については、基金積立金が増額されました。

○下水道事業等特別会計

補正予算(第2号)
既定の歳入歳出予算の総額

に変更はなく、予算の総額は1億6千832万9千円となっています。
歳入については、使用料が減額され、村債が増額されました。
歳出については総務費の職員人件費の内容が変更されました。

○片品村後期高齢者医療特別会計補正予算(第2号)

既定の歳入歳出予算の総額に、それぞれ21万9千円が追加され、予算の総額が、6千287万2千円となりました。
歳入については、諸収入が増額されました。
歳出については、諸支出金が増額されました。

◎一般質問

- 星野吉弥議員から次のような質問がありました。
・質問の概要
- 1、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事

業について

- ① 新型コロナウイルス臨時交付金等に対応した村民に対する各支援策を、重点施策項目ごとに件数・数量・金額等含めて進捗経過の状況を伺いたい。
- ② 国の3次補正予算が決定した場合、観光振興での誘客メ리트投資事業や農業振興、さらに村民の多くに行き渡るような取り組み事業等の考えを伺いたい。
- 2、農業振興・産地強化・盗難予防対策について
- ① 防犯カメラの設置や「のぼり旗」の作成配布を農協とタイアップし進め、尾瀬ブランド野菜や特産品の安定栽培と産地強化、さらには盗難防止を農家・農協・利根沼田農業事務所・群馬県と連携して取り組めればと考えるがいかがか。
- 3、高齢者福祉事業について
- ① コロナ影響下で、グランドゴルフ大会や敬老会などの各事業は、やむなく中止や規模縮小が強いられているが、来年度も同じような状況になっ

た場合、こうした事業の予算は減額ではなく『80歳以上の一人暮らしの方に給食サービス』のような形を検討しているだけなのか。また、今年敬老会が中止となったが、各表彰者の功績を称えるためにも、村報への掲載等、村民への周知をお願いしたいがいかがか。

訂正とお詫び

広報12月号2ページに掲載しました『令和2年度財政事情』の記事の中で、『村の予算額に対して』の単位が『千円』となっていました。正しくは『円』の誤りです。
訂正してお詫び申し上げます。

Another Sky ~ Honduras ~ 東京オリンピックホンジュラス共和国ホストタウン片品村

JICA 海外協力隊ホンジュラス紹介【任地での環境教育活動】

ブエナス タルデス！(スペイン語でこんにちは)。ホンジュラスへ海外協力隊として派遣されていた八田裕司(はった ゆうじ)です。環境教育という職種で市役所の環境課に所属し、人口6千人の小さな町で約1年間活動していました。私の任地はスイカの名産地として有名で、アメリカや日本にも輸出しています。また、郊外には天然の温泉があり、市民の憩いの場となっています。

日本では、馴染みのない環境教育という職種ですが、これからの時代において、環境教育は極めて重要です。日本でも過去に、環境意識の低さから、公害や不法投棄の増加等の社会問題を引き起こしました。持続可能な開発を行なう上で、環境への意識向上は重要な分野であり、より多くの住民に環境への関心や危機感を抱いてもらうことが私のミッションです。

この1年間、市内の小中学校を巡回して、生徒に不法投棄の防止や水源林の保全等の授業を行なってきました。特に任地のプラスチックゴミの不法投棄は深刻です。街の至る所にゴミが捨ててあり、そのゴミを家畜が食べてしまったことも多々あります。また、住民がその家畜の肉を食べるため、人間にまで健康被害に及ぶ可能性が生じます。その防止策として、授業の終わりには生徒と一緒に学校の周りのゴミ拾いを行なうように心がけていました。同時に、市役所の議会や裁判所の会議等にも参加し、市民に対して環境教育の大切さを訴えてきました。

また、任地は森林火災が多く、その約60%が火の取り扱い不注意によるものです。その防止のため、市の環境課は、貯水池の確保や防火帯の整備などの対策をしています。私は教育者という立場から、生徒や住民に対し森林保全や森林火災についての指導を行なってきました。また、任地の植林活動にも積極的に参加し、拡散することで、同活動の普及に努めました。



片品村振興公社だより No.24 2021.1

ニュース NEWS

「まえばしハニーフェア」にて片品村をPR【道の駅】

12月13日(日)に前橋市の前橋テルサにて『まえばしハニープロジェクト・ハニーフェア』が開催され、片品村のPRのため道の駅尾瀬かたしながブース出展として参加しました。

11月に道の駅で行われたFM GUNMAとのコラボ企画で誕生した「ボンジーアイス」のハチミツが、前橋テルサの屋上で採れたものを使用したことが縁となり今回の出展となりました。

当日は前橋中心商店街で「ツナガリズム祭り」が開催されており、多くのFMリスナーが訪れ、「先月片品に行ってきたよ!」という嬉しい声も多く聞くことができました。

ブースでは旬のリンゴをはじめ、尾瀬舞茸やジャンボシメジ、白菜などの農産物や、花豆加工品やトマトジュース、ドレッシングなどの加工品を販売し、片品村のPRを行いました。



「尾瀬かたしな」のブースの様子

「クリスマスツリーづくり講座」を開催しました【道の駅】

12月13日(日)に道の駅にて「クリスマスツリーづくり講座」が開催され、多くの村民の皆様に参加していただくことができました。

講師は園芸農家の星野学さん(菅沼)で、参加者はクリスマスツリーの寄せ植えなどを思い思いの飾りつけて作っていました。

また、実際に参加したお客様からは、土日だけでなく平日にもこうした体験教室を実施して欲しいという声が寄せられたため、今後はコロナの影響について様子を見ながら、可能なことから実施していきたいと考えていますので、その際は参加をよろしくお



クリスマスツリーづくりを楽しむ参加者

お知らせ Notification

ネイルサロン「p-nut.nail」営業中【花の駅】

花の駅にて、毎週火曜日と土曜日の週2日、地元のネイリストによるネイルサロン「p-nut.nail(ピーナッツ・ネイル)」を営業しています。

指先のカサカサをキレイに! 甘皮まわりをスッキリに! ネイルアートを楽しみたい方はもちろん、足の爪を切るのがつらい方やプロによるケアを受けたい方にもオススメです! ぜひご利用ください。

- 営業日時 毎週火曜日・土曜日 15:00 ~ 19:00
- 料金 ケア 1000円、ネイル 3000円から
- 問い合わせ 電話 080-5484-2723(藤井)
- ホームページ <https://p-nut.jimdofree.com/>



なかなか大変な爪の手入れはお年寄りにも大好評

コロナ対策のための入場制限について【寄居山】

寄居山温泉「ほっころの湯」については館内がとても狭く、この季節はスキー場帰りの観光客が集中して立ち寄ることが多いため、特に土日祝日は混雑することがあります。

そのため、密にならないようにする対策の一環として、一定の人数以上のお客様が入館した際には「入場制限」を行うことがありますので、村民の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、日中は比較的空いていることが多いことから、午後1時から午後3時ごろまでのご利用をお勧めします。村民の皆様のご利用をよろしくお願いいたします。



花の駅・片品「花の湯」
☎ (20) 7111



寄居山温泉 ほっころの湯
☎ (58) 4568



道の駅 尾瀬かたしな
☎ (25) 4644

「コロナに負けるな! みんなで頑張ろう片品村!!」 がんばる片品村民応援プレミアム付商品券 第2次販売

1世帯あたり1冊まで購入できます! 今回も売り切れはありません!!

□ 購入対象者

- ① 各世帯の世帯主1名様(世帯主の方でなくてもOKです)
- ② 第1次販売で使用した「購入申込書」をご持参できる方
※第1次販売で購入された方も再購入できます。

□ 購入限度

1世帯あたり: 1冊まで購入可能(額面10,000円分、販売価格5,000円)

□ 購入方法

- ご持参するもの
第1次販売で使用した「購入申込書」と「現金(1冊5,000円)」
- 販売日時・場所
◎令和3年1月25日(月) 午前9時~午後6時 全村民対象(1区~8区の方)
場所: 片品村文化センターロビー
◎令和3年1月26日(火)~2月5日(金)の平日 午前8時30分~午後5時00分
場所: 片品村役場 総務課 コロナ対策担当窓口(6番窓口)
- 購入方法
・新型コロナウイルス感染防止や高齢者等の負担軽減のため、下記による購入も可能とします。
*ご家族の方が、他のご家族の分を購入すること。
*窓口まで来ることが困難な方がご近所やお近くの役場職員に代理で購入してもらうこと。

□ 商品券の利用期間

令和3年2月28日(日)まで(期限の延長はありません)

□ その他

第3次販売はおこないません。

□ お問い合わせ先

片品村役場 総務課 コロナ対策担当
電話: (58) 2111 (内線: 276)

1月25日(月)~
販売開始!



沼田税務署申告会場の設置期間等について

沼田税務署確定申告相談会場のご案内

会場: 沼田税務署 2階会議室(沼田市東原新町1910-2)

開設機関: 令和3年2月1日(月)から令和3年3月15日(月)土・日及び祝日を除きます。
新型コロナウイルス感染症対策の一環として、本年は還付申告の方の申告相談を、2月15日(月)以前でも受け付けております。

相談受付: 午前8時30分から午後4時まで(提出は午後5時まで)

相談開始: 午前9時

◇申告の作成には時間を要しますので、お早めにお越しください。

◆申告会場の混雑緩和のため、時間をずらしての来場をお願いすることもあります。

◇午後2時頃までに受付をお済ませくださいますようお願いいたします。
(相談が午後5時を過ぎる場合には、再度お越しいただく場合があります。)

◇前年に確定申告会場等でe-Tax用のID・パスワードの発行を受けた方は、国税庁ホームページ「確定申告書等作成コーナー」で申告書を作成し、IDとパスワードを入力して自宅からe-Taxで簡単に申告ができますので、是非ご利用ください。

◇スマホ・タブレットにも対応しています。

◆沼田税務署には資産課税担当職員の配置がないため、譲渡所得及び贈与税の申告相談等については、前橋税務署の職員が申告相談日を設けてお受けしていますので、次の相談日をご利用願います。

●2月の相談日・・・

2日(火)、5日(金)、10日(水)、16日(火)、19日(金)、22日(月)、25日(木)

●3月の相談日・・・2日(火)、4日(木)、8日(月)、10日(水)、15日(月)

▼問い合わせ 沼田税務署 ☎(22)2131 (自動音声案内)



食育コーナー

～寒さに負けない食生活～



1月半ばを過ぎると冷え込みが一段と厳しくなり、空気も乾燥し風邪やインフルエンザが流行しやすい時期です。また、私たちの体は体温が下がると抵抗力も弱まり風邪などの病気にかかりやすくなります。寒さに負けないポイントは、体を温めることです。

栄養バランスのよい食事をし、適度な運動と十分な睡眠を心がけ、寒い冬を健康的に乗り切りましょう。



食事のポイント

【朝ごはんを食べる】

○朝は気温も体温も下がっています。朝ごはんをとることで、食べたものを吸収するために内蔵が動き出し、身体を中から温めます。

○温かい飲み物も効果的

【免疫力を高める野菜や果物を食べる】

○色の濃い野菜などに多く含まれるビタミンAは、のどや鼻の粘膜を強くし、ウイルスの侵入を防ぎます。

○色の薄い野菜や果物・芋類に多く含まれるビタミンCは、免疫力を高める働きがあります。

【体温をあげる食事】

○身体を温める働きのある野菜や肉・魚・豆腐などのたんぱく質を多く含む食材を使った鍋物や具だくさんの汁物(けんちん汁や野菜スープなど)、煮込み料理でお腹の中から体を温めましょう。

○たんぱく質は体をつくる大切な栄養素、代謝をよくして身体をじっくり温めます。

【食事を楽しむ】

笑うことも免疫力を上げる効果があると言われています。密を避け感染症予防に心がけながら、食事を楽しみましょう。

【体を温める野菜・果物】

寒い地域や寒い季節にとれる食材に多い



(保健福祉課)

年金だより 新成人のみなさん おめでとうございます

20歳になったら国民年金

国民年金は、年を取ったとき、病気や事故で障害が残ったとき、家族の働き手がなくなったときに、働いている世代みんなで支えようという考えで作られた仕組みです。

厚生年金保険加入者またはその加入者に扶養されている配偶者以外の国内に居住する20歳以上60歳未満のすべての人が加入することが義務付けられています。

20歳になったら忘れずに国民年金の加入手続きをしましょう!

【国民年金のポイント】

★将来の大きな支えになります!

国民年金は20歳～60歳までの方が加入し、国民年金保険料を納める制度です。

国が責任を持って運営するため、安定していますし、年金の給付は生涯にわたって保障されます。

★老後のためだけのものではありません!

国民年金には、年をとったときの老齢年金のほか、障害年金や遺族年金もあります。障害年金は、病気や事故で一定程度以上の障害が残ったときに受け取れます。また、遺族年金は、加入者が死亡した場合、その加入者により生計を維持されていた遺族(「子のある配偶者」や「子」)が受け取れます。

【「納付猶予制度」と「学生納付特例制度」】

収入等が少なく国民年金保険料の支払いが厳しい場合や学生の場合は納付猶予の制度があります。

◆納付猶予制度

学生でない50歳未満の方で、ご本人及び配偶者の所得が一定額以下の場合に国民年金保険料の納付が猶予される制度です。

◆学生納付特例制度

学生の方は一般的に所得が少ないため、ご本人の所得が一定額以下の場合、国民年金保険料の納付が猶予される制度です。

対象となる学生は、学校教育法に規定する大学、大学院、短期大学、高等学校、高等専門学校、専修学校及び各種学校(修業年限1年以上である課程)、一部の海外大学の日本分校に在学する方です。

これらの制度を希望される方は申請が必要ですので、役場住民課国民年金係または年金事務所にご相談ください。

▼問い合わせ先

住民課国民年金係

☎(58) 2116

茨川年金事務所国民年金課

☎0279(22)1614



令和3年度会計年度任用職員の募集について

片品村地域包括支援センター勤務の介護支援専門員(ケアマネージャー)を募集します。

①募集人員:1名 ②勤務時間:週5日 8時30分～17時15分 ③勤務場所:健康管理センター

④給与・保険制度:月額19万5千5百円～ 期末手当・通勤距離に応じた通勤手当・社会保険等対応

⑤休暇等:勤務期間に応じた有給休暇・特別休暇

⑥必要な資格:介護支援専門員資格・普通自動車運転免許証

⑦応募の方法:所定の採用試験申込書及び履歴書を保健福祉課へ提出して下さい。

(申込書及び履歴書は保健福祉課窓口で交付します。また、片品村ホームページからもダウンロードできます。)

⑧応募の締め切り:令和3年1月29日

▼問い合わせ先:保健福祉課 ☎(58) 2115

尾瀬交通規制に伴う津奈木の案内係募集について

片品村尾瀬交通対策連絡協議会では、令和3年度の津奈木～鳩待峠間の交通規制実施に伴い、津奈木の案内係を募集します。

募集人員は若干名で、性別は問いませんが、勤務時間が長いので、健康に自信のある方を募集します。

希望者は、「申込用紙」に必要事項を記入の上、1月22日(金)までに片品村尾瀬交通対策連絡協議会事務局むらづくり観光課まで提出してください。

申込用紙については、むらづくり観光課(窓口)又はホームページにてダウンロード出来ます。

▼問い合わせ先

片品村尾瀬交通対策連絡協議会事務局(むらづくり観光課) ☎(58) 2112

片品村社会福祉協議会職員募集

片品村社会福祉協議会では次のとおり職員を募集します。

▼募集区分、採用予定人員及び職務内容

1. 正職員

募集区分:訪問介護員(ホームヘルパー)採用予定人員1名

職務内容:訪問介護サービス提供責任者業務に従事する。

2. 臨時(非常勤)職員

募集区分:臨時訪問介護員(ホームヘルパー)採用予定人員1名

職務内容:臨時訪問介護員(ホームヘルパー)業務に従事する。

▼応募資格

1. 正職員

募集区分:訪問介護員(ホームヘルパー)

応募資格:昭和45年4月2日から平成8年4月1日までに生まれた者で学校教育法による高等学校以上を卒業した者。介護福祉士の資格を有する者。

2. 臨時職員

募集区分:臨時訪問介護員(ホームヘルパー)

応募資格:昭和55年4月2日から平成15年4月1日までに生まれた者で学校教育法による高等学校以上を卒業した者、または令和3年3月31日までに卒業見込みの者。介護福祉士等の資格を有する者は優遇措置有り。

※正職員・臨時職員ともに普通自動車運転免許を有する者。

▼申込方法、受付期間及び受付場所

○申込方法:片品村社会福祉協議会職員募集申込書の提出

○受付期間:令和3年1月29日(金)までの平日で午前8時30分から午後5時15分までです。

○受付場所:片品村鎌田4051-4 片品村社会福祉協議会事務局

▼採用試験

○一般教養試験:一般的な知識・知能及び教養についての試験を行います。

○適性試験:職場への適応性について検査します。

▼試験日及び試験会場等:受付終了後本人に通知いたします。

▼採用予定日:令和3年4月1日

▼問い合わせ先:片品村社会福祉協議会 ☎(58) 4812



12月も村内の保育所で色々な行事が行われました！



ひよこ組・へびさんのおさんぽ【片保】



りす組・おもちゃのほしのぼびふべい【片保】



うさぎ組・ともだちほしいなおおかみくん【片保】



きりん組・ないた赤おに【片保】



うさぎ組・うさぎ組2020！【北保】



雪！ゆき！片品っ子はたくましい【北保】



こあら組・はらぺこあおむし【南保】



きりん組・ふしぎな豆の木【南保】

2月の健康カレンダー

- | | |
|--|-----------------|
| 2日(火) 親子歯科クリニック・はにっこくらぶ・妊婦歯科検診
(対象者には通知を送付します。) | 10日(水) ひだまりカフェ |
| 4日(木) 七転び八起き会
沼田病院巡回診療 | 16日(火) ベイビーサロン |
| | 18日(木) 七転び八起き会 |
| | 19日(金) はつらつ体操教室 |

◎予定が変更されることもあります、ご了承ください。

ほけんだより スマートフォンやタブレットの使いすぎに注意

みなさんは、スマートフォンやタブレットを1日何時間利用していますか。今や皆さんの生活に欠かせないものとなっていますが、今回はその使い過ぎで起こり得る問題についてご紹介します。

○子どもが使用する際は要注意

スマートフォンやタブレットの使いすぎは、視神経へ悪影響を及ぼします。特に6歳までは視神経が発達する大切な時期です。視神経は目を動かすことで育ち、距離感をつかむ力や、物を立体的に見る力などに関わります。しかし小さな画面をじっと見続けることで、偏った刺激となり、視覚や脳の発達に悪い影響を与えます。お子さんに使用させる場合は、1日2時間までを目安にし、保護者の管理の元、ルールを決めるなど工夫しましょう。



○寝る前の使用は不眠の原因に

スマートフォンやタブレット、LED照明には、「ブルーライト」という青色光が入っています。目が疲れやすくなるだけでなく、体内時計への影響が注目されています。昼間、ブルーライトを浴びるとメラトニン(自然な眠りを誘う作用)の分泌が抑えられて脳の活動が高まります。しかし、夜はブルーライトを含む明るい光を昼と判断し、睡眠を促すメラトニンの分泌が抑制されて眠れなくなります。この負のサイクルが不眠の原因となります。メラトニンの分泌が減ると、肥満や生活習慣病、がんなどの発症に影響するという報告もあります。質の良い睡眠、健康の保持増進のためには、長時間の利用を避ける、日没後の利用時間は控えめにするといいことを心がけましょう。

景観づくり(継続掲載 5/5) 建物等色彩の変更に関する色彩についての基本解説

■色彩の三属性の活用

色彩は以下の3つの属性によって分類することができる。そのことにより、無限にある色彩を体系づけ、数値化(マンセル値など)することができる。

- ・色相(しきそう) 赤、青、黄など「いろあい」のことを言う。
- ・明度(めいど) 色の「明るさ」のことを言う。
- ・彩度(さいど) 色の「鮮やかさ」の度合いのことを言う。

■マンセル値

アメリカの画家マンセルが色を系統的に整理するために創案した体系で、これをベースにしたマンセル値を、多くの自治体の景観色彩基準では活用している。

マンセル値では3属性をそれぞれ記号化して表記する。

・色相
R(赤)、Y(黄)、G(緑)、B(青)、P(紫)の5主要色と、それぞれの間にとった YR GY BG PB RP の10色を環状に循環させて並べ、それぞれを1~10までに10分割する。主に5を基準として、中間をとった10で示す20色相、さらにその中間をとって、2.5、5、7.5、10の40色相で表すことが多い。

- ・明度
無彩色を基準として、黒を0、白を10、その間の明るさを段階的に数字で表す。
- ・彩度
無彩色を0として、鮮やかさが増すに従って、その数値が高くなる。色相によってその最高値は異なり、5Rでは14が最高値、5BGでは8となっている。

マンセル値表現事例
5R 6/8 (「ゴアール、ロクのハチ」と読む)



資料：色彩基準

▼問い合わせ先
むらづくり観光課
☎(58)2112